
После визита Президента РФ
В. В. Путина на Орловщину на
сайте ИА "Социальный капитал"
со ссылкой на материал Татьяны
Кузьминой в газете "Орловские
новости", а также  на сайте  "Мо'
сковских новостей" (за ее же
подписью) прошла  информа'
ция,  противоречащая действи'
тельности: "Путина и обще'
ственное мнение в который раз
ввели в заблуждение". 

Хотим подчеркнуть, что жур'
налисты нашей газеты неодно'
кратно освещали  ход строи'
тельства Добринского дома'ин'
терната, бывая там лично ("Ор'
ловская правда", № 109    от
22.06.2004 г. "На доброе    дело
средства найдутся"; "Ор'лов'
ская правда", № 7 от 18.01.2005
г. "Островок надежды" для стар'
шего поколения"). И на следую'
щий день после визита прези'
дента в "Орловской правде"
был опубликован материал
"Президент в поселке   Доб'
ром", где снова открыто расска'
зывалось о положении дел в
новом корпусе интерната. Что'
бы расставить все точки над "i"
и, действительно, не  позволять
"вводить в заблуждение обще'
ственное мнение", мы попроси'
ли прокомментировать ситуа'
цию с Добринским интернатом
начальника областного управ'
ления социальной защиты
Н. В. Ужокина.

— Николай Владимиро

вич, во время визита пре

зидента в Добринский ин

тернат вы рассказали Вла

димиру Владимировичу о

том, что строительство

комплекса не завершено и

будет окончено в нынеш

нем году. Доведите до на

ших читателей более по

дробную информацию о

ходе строительства ком

плекса.

— Возведение Добринского
комплекса предполагалось раз'
делить на два этапа. В первую
очередь входило строительство

инженерных сетей   и обслужи'
вающих коммуникаций, спаль'
ного корпуса. Затем — пищеб'
лока и лечебно'профилактичес'
кого комплекса, а также части
сопутствующих инженерных со'
оружений,  благоустройство ле'
сопарковой зоны.  Финансиро'
вание велось за счет средств об'
ластного, федерального бюдже'
тов (программа "Старшее поко'

ление"), кроме того, существен'
ную долю средств  предоставил
Пенсионный фонд РФ через
свои социальные программы.
Сейчас ведется строительство
второй очереди.

Итоговая стоимость комплек'
са — 141 млн. рублей.  Каждый
год выделяется определенная
сумма на его финансирование,
которая осваивается в течение
года. И на сегодня имеются все
наши ходатайства о включении
строительства Добринского в
областные и региональные со'
циальные программы, с тем что'
бы в этом году завершить рабо'
ты в полном объеме. Президент
был полностью проинформиро'

ван о том, что комплекс не за'
кончен и идет процесс его засе'
ления. Об этом говорилось от'
крыто: плановое заселение бы'
ло намечено к 9 Мая.

— Ваш рассказ прези

денту о том, что строитель

ство не завершено и засе

ление интерната еще не за

кончено, был правильно

воспринят присутствовав

шими на встрече журнали

стами, которые поинтере

совались, почему Добрин

ский не заселен целиком.

Прошу вас подробнее еще

раз разъяснить нашим чи

тателям,  по какой схеме

идет заселение этого ин

терната.

— Процесс заселения идет
постепенно. На сегодняшний
день имеется 87 заявлений от
пенсионеров, желающих прожи'
вать в Добром. Как уже говори'
лось, часть пожилых людей, пе'
реезжающих в Добринский ин'
тернат из других, муниципаль'
ных, домов ветеранов, заселяет'
ся без особых формальностей,
потому что  они уже имеют все
необходимые документы. Те же,
кто изъявляет желание жить в
интернатном учреждении впер'
вые, должны пройти определен'
ную процедуру, в том числе ме'
дицинское обследование (не
иметь психических заболева'
ний), получить разрешение на
совместное проживание, реко'
мендации от муниципальных ор'
ганов социальной защиты и ве'
теранских организаций (если
пенсионеры — ветераны и инва'
лиды Великой Отечественной) и
так далее. 

— Как вы прокоммен

тируете сообщение  в Ин

тернете "Московских но

востей", которое появи

лось после визита прези

дента на Орловщину (ци

тирую): "По пейзажным

приметам, показанным в

момент отъезда Путина,

орловчане выяснили, что

президент посещал дом

интернат в поселке Доб

ром. Утром следующего

дня журналисты "Орлов

ских новостей" кинулись

по следам президентско

го визита. В интернате

стояла глухая тишина —

ни жильцов, ни мебели.

Только уборщица возила

шваброй по полам да

двое рабочих трудились

над какимито недодел

ками. Дирекция учрежде

ния от контактов отказа

лась. Просто через дверь

выкрикнула, что жильцов

здесь нет и когда появят

ся  — неизвестно: здание

еще достраивается и ре

монтируется. Где диваны

и кресла, они не знают, а

насчет ветеранов могут

только предполагать, что

их развезли по семьям.

Да старичков и собирали

то буквально на несколь

ко часов — для инструкта

жа. Умыли, причесали и

научили, что говорить,

чтобы не огорчать прези

дента".

— Как я уже говорил, от пре'
зидента не скрывалось, что
идет процесс заселения. И, как
было совершенно верно отме'

чено в репортаже "Орловской
правды": "пока только около 20
человек называют Добринский
своим домом". Вот они  и рас'
сказывали  президенту о том,
что уже  выбрали комнаты  по
своему вкусу, получили от них
ключи и готовятся переехать в
ближайшее время  на новое ме'
сто жительства со своими лич'
ными вещами, комнатными рас'
тениями и одеждой. Благодари'
ли президента за то, что будут
жить на полном государствен'
ном обеспечении, в комфорт'
ных условиях. Заселятся пер'
вый, а затем и второй этажи (на
каждом — 26 комнат). На чет'
вертом этаже корпуса  нам
предстоит оборудовать боксы
для лежачих, со специальной
мебелью и медицинской аппа'
ратурой. Продолжается и стро'
ительство. Но в основном это
наружные работы на корпусах
столовой и лечебно'профилак'
тического корпуса.

Что касается мебели, то, ес'
тественно, ничего из интерната
не увозилось, а наоборот, идет
дальнейшая комплектация…

— Кстати, в том же сооб

щении "Московских новос

тей" цена диванов в хол

лах, на которых сидели

пенсионеры в ожидании

президента, "установлена"

ни много ни мало в 3 тыся

чи долларов…

— Откуда взята эта цифра?
Вся мебель в интернате — ор'
ловского производства и закуп'
лена у ОАО "Орелмебель". Стои'
мость же тех комплектов, что
установлены в холлах интерната

(в каждый входит большой угло'
вой диван и два кресла), — 26'27
тысяч рублей.

Далее. Было сказано, что
продолжается монтаж медицин'
ского, реабилитационного обо'
рудования. Один из главных во'
просов, который задают ветера'
ны: куда вы отправите нас, когда
мы ослабеем? Конечно, никуда,
об этом и речи быть не может. 

— Николай Владимиро

вич, расскажите, как опре

деляются кандидаты на

проживание в домах вете

ранов. В уже цитированном

сообщении "Орловских но

востей" было сказано, что

"на Орловщине их несколь

ко и загнать туда престаре

лых бабушек и дедушек

можно только под пистоле

том". 

— Так могут написать люди,
не владеющие информацией по
региону, побывав на месте 10—
15 минут. Подчеркиваю, что
процесс заселения в такие до'
ма идет только на заявительной
основе. Есть желание — поехал,
нет — не поехал. Это  же не пси'
хоневрологические дома'ин'

тернаты, куда заселяют
по решению суда о при'
знании недееспособ'
ным. И с момента  напи'
сания  пенсионером за'
явления и начинается то
оформление докумен'
тов, о котором я говорил
выше. Еще раз повторю,
что домов ветеранов в
нашей области 36 и по'
требность в таких учреж'
дениях, как, например, в
детских садах, опреде'
ляется федеральными
нормативами. Процесс
этот регулируемый, учи'

тывающий демографическую
ситуацию — в настоящее время
в области есть населенные
пункты, где остались всего
один'два пожилых человека, за
которыми некому ухаживать.
Эти одинокие просят пересе'
лить их в дома'интернаты. Мы
постоянно работаем с района'
ми на предмет выявления таких
случаев.  Еще раз повторю  (об
этом было написано в репорта'
же "Орловской правды"), что с
окончательным вводом в экс'
плуатацию Добринского ком'
плекса проблема одиноких ста'
риков, оставшихся без помощи
родственников и жилья, сни'
мется полностью.

Кстати, "о заселении под пи'
столетом". Когда мы предлага'
ли тем ветеранам, которые жи'
вут в муниципальных домах ве'
теранов, переехать в Добрин'
ский, они сначала отказыва'
лись: мол, нам и здесь хорошо,
привыкли, рядом все знакомые.
А когда приехали и посмотрели
— мнение изменилось карди'
нально. Тут надо еще раз отве'
тить на вопрос московских жур'
налистов, интересовавшихся:
зачем в интернате трехместные
номера? Вот как раз для таких,
сдружившихся на прежнем мес'
те жительства пожилых людей,
которые желают жить  вместе.
Мы идем навстречу в таких си'
туациях, учитывая и  пожелания
проживать в одноместном но'
мере.

Одним словом, заселение в
Добринском  ведется согласно
намеченному плану, и никто из
этого аврала делать не будет.

Как говорится: собака лает —
а караван идет.

Беседовала

Светлана АНДРИАНОВА.

ФАКТЫ
Орловская правда

8 апреля 2005 г. 3

Накануне  60летия Победы советского
народа над фашизмом еще находятся люди,
которые пытаются спекулировать на самом
святом — на преклонении  перед подвигом
павших в Великую Отечественную  и
уважении к тем, кто остался жив, —
ветеранам. 

ВНИМАНИЮ РУКОВОДИТЕЛЕЙ  

ПРЕДПРИЯТИЙ  И   ОРГАНИЗАЦИЙ,  ФЕРМЕРОВ, 
ЗЕМЛЕПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ, ПРЕДПРИНИМАТЕЛЕЙ,

ДОМОВЛАДЕЛЬЦЕВ И САДОВОДОВ!

По  территории   Орловской   области   проложены   важнейшие
международные, междугородные, а также внутризоновые кабели свя'
зи. Повреждение этих кабелей, особенно оптико'волоконных, нано'
сит материальный ущерб Орловскому филиалу ОАО «ЦентрТелеком»
и ОАО «Ростелеком», исчисляемый сотнями миллионов рублей, а так'
же отрицательно влияет на качество телефонной связи.

Убедительно просим вас не производить раскопку грунта без со'
гласования с предприятиями связи и без ордера на производство
земляных работ. За нарушение установленного     порядка ведения
земляных работ предусматривается административная ответствен'
ность в виде штрафа. Своевременно вызывайте к предпола'
гаемому месту работ представителей Орловского филиала
ОАО «ЦентрТелеком» и ОАО «Ростелеком»   по телефонам, указанным
в согласовании или нанесенным       на предупредительные знаки. 

Адреса и телефоны для обращений:
отдел технической документации ЦУЭС:
г. Орел, ул. Октябрьская, 64. Тел.: 41'29'41, 41'14'60;
Орловский линейный участок:
г. Орел, ул. Городская, 70. Тел. 72'08'56;
Кромской линейный участок:
п. Кромы, ул. 25 лет Октября, 30. Тел. (243) 2'18'56;
Верховский линейный участок:
п. Верховье, ул. 7 Ноября, 7. Тел. (276) 2'35'98;
Ливенский линейный участок:
г. Ливны, ул. Ленина, 4'а. Тел. (277) 2'41'34;
ЛТЦ'1 ОАО «Ростелеком»:
г. Орел. ул. Автовокзальная, 15. Тел. 72'21'18.

Лицензии А 023636 № 24064, А 022753 № 23250, А 023638 № 24065
от 14. 11.2002 г., выд. Мин. связи РФ.

О Б Ъ Я В Л Е Н И Е

ВВ СС ЕЕ   ТТ ОО ЧЧ КК ИИ
ННААДД  II ЗЛОБНЫЙ КРЯК

ГАЗЕТНОЙ УТКИ

В ПОСЕЛКЕ

ДОБРОМ?..


